

La Chambre des Députés de l'Argentine débat finalement de la loi contre les licenciements



Buenos Aires, 18 mai, (RHC/PL).- La Chambre des Députés de l'Argentine a finalement entamé aujourd'hui le débat du projet de loi contre les licenciements, le projet de loi d'accès à l'information publique et la restitution de l'IVA sur le panier de la ménagère aux couches les plus démunies de la population.

Le débat du projet de loi contre les licenciements s'annonce houleux à cause de la forte rivalité entre l'opposition et l'exécutif.

Le site web du Congrès évoque par contre la possibilité que l'alliance Cambiemos, au pouvoir, s'abstienne pour ainsi faciliter l'adoption du projet présenté par le Front pour la Victoire.

Mais tout semble indiquer qu'il s'agit d'une stratégie pour faire parvenir le projet à la portée du veto présidentiel de Mauricio Macri.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93853-la-chambre-des-deputes-de-largentine-debat-finalement-de-la-loi-contre-les-licenciements>



Radio Habana Cuba